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 日 時 平成 24 年 2 月 17 日（金）18：00〜20：00 

 場 所 宮前区役所 4 階 第 2 会議室 

 参加者 委 員 山下委員長、恒川副委員長、直本副委員長、持田部会長 

     事務局 白石職員 

         阿部（コンサルタント） 

 

１ 第 7 回全体会の議事 

１）提案（案）の修正等について 

・ P6 今後の課題の 2 つ目の箇条書き「ページ数の制約上」という表現ではなく、坂道を

中心に説明しているといった表現とする。 

・ P6 今後の課題の 2 つ目の箇条書き「〜魅力を知ってもらうことが課題となります。」

は魅力を知ってもらう方法を検討する必要があるといった表現とする。 

・ P8「イベントの企画や運営上の工夫として」の中に刷り絵の活用という内容を追加す

る。 

・ P8「高齢者などへの配慮」は坂道ウォーキングに抵抗のある人への配慮という表現に

する。 

・ P28「４専門部会の会議運営」の評価できる点の下から 4 つ目の箇条書き「地参地笑」

は「地参知笑」に修正する。 

・ P39 資料中「宮前区役所発行」は「宮前区発行」と短くする。 

・ P40 資料中「保育保険料等として 1 名につき 700 円」とあるが、それが 1 回分なのか

どうかよく分からないので、確認の上、正しく記載したほうがよい。今のままでは分

からない。 

２）みやまえ坂道ウォークの修正について 

・ 表紙で使用している写真がどこの場所なのかを記載する。 

 

２ その他 

１）区長への提案書提出について 

・ 提出日は後日決定する。3月16日（金）に開催予定の企画部会の前になると思われる。 

２）区民会議交流会について 

・ 以下のとおり意見があった。 

・ 交流会というより発表会になっている。 

・ 参加者が多すぎるのではないか。 

・ あまり時間がないせいか、区民会議とは何かといった話が出てこなかった。 

・ もっと質問などがあってよいと思うが、少なかった。 

・ 他区の説明において、テーマ選定の理由を分かりやすく説明してほしかった。 

・ どこの区も区民会議の進め方に迷いが見られる。 

・ テーマの絞り方に苦慮していると感じた。 

・ 交流会自体は必要であると認識している。 

 

（以上） 


